

岩村全地区に水道を

約30人が出席して市政こん談会

村



公民事業の一環として市政こん談会を——一月二十六日の後免町に続いて、岩村地区でも二月十三日、地区公民館に地元住民約三十人が出席して「市政こん談会」が開かれ、小笠原市長や関係課長の地区のかかえる問題について三時間あまり熱心な話し合いが行われました。

いたが、南国市と土佐山田町とで協力してやれないものか。
答え・計画があるなら、土佐山田町とも話し合い、検討する。

問い合わせ・各集落ごとに防火用水を作つてほしい。今、もし火事になつたら、たいへんなことになる。

現在、市内に十四の水源地(いずれも地下水)があるが、全部枯渇寸前の状態である。岩村地区内に新たに水源地を作るのは検討したがむつかしく、他の水源地から回すとなると、岩村保育所まで走っている自掌簡易水道では水源地の能力から全地区には無理、また

田村や物部をはじめ、大篠の域陸、福吉、篠原まで及んでいる。

二百万円)を毎年二千三ヵ所設置している。この場合、土地は地元提供。消化栓がなく、水の便が悪いところから優先的に実施していく。まず、消防署へ設置の要望を出してください。

問い合わせ・岩村市といえ、すぐ「田園都市」といわれてきたが、今後

農業についてどんな考え方をもつてているのか。

問い合わせ・南国市といえ、すぐ「田園都市」といわれてきたが、今後

農業についてどんな考え方をもつてているのか。

問い合わせ・岩村市といえ、すぐ「田園都市」といわれてきたが、今後

農業についてどんな考え方をもつていているのか。

比江山造成工事費増額を可決

校内暴力事件「再発防止に万全の努力を」臨時議会

さしてその足場を固めるために、長期計画(さあたり五年ぐら)をたて取組んでいきたい。問い合わせ・香南中学校で暴力事件が起きたが、健全な子どもを育てていくため、今後どんな教育の問題に取組んでいくのか。答え・暴力事件が起きたことは残念なことだが、これは香南中学校だけの問題ではない。

親は子どもに孝行するが、子どもに親に孝行する気がない。こんな育て方をしてきてるのでないか。まず、親を尊敬するような子どもに育てていかなければならないと思う。我々ももっと深くこの問題を考えていかなければなりません。

親は子どもに孝行するが、子どもに親に孝行する気がない。こんな育て方をしてきてるのでないか。まず、親を尊敬するような子どもに育てていかなければなりません。

親は子どもに孝行するが、子どもに親に孝行する気がない。こんな育て方をしてきてのでないか。まず、親を尊敬するような子どもに育てていかなければなりません。

親は子どもに孝行するが、子どもに親に孝行する気がない。その財源の努力を重ねてきました」と報告、陳謝しました。

統じて、吉本助役が「比江山處

因などを追求して再発防止に万全の努力を重ねてきました」と報告、陳謝しました。

統じて、吉本助役が「比江山處

因などを追求して再発防止に万全の努力を重ねてきました」と報告、陳謝しました。

親は子どもに孝行するが、子どもに親に孝行する気がない。その財源の努力を重ねてきました」と報告、陳謝しました。

統じて、吉本助役が「比江山處

因などを追求して再発防止に万全の努力を重ねてきました」と報告、陳謝しました。

親は子どもに孝行するが、子どもに親に孝行する気がない。その財源の努力を重ねてきました」と報告、陳謝しました。

市民憲章

わたしたちの郷土南国市は、土佐文化の発祥地、そしてまた、清新な生産都市であります。この誇りのうえにたち、さらに一大飛躍発展をとげるために、次の信条を守りましょう。

☆文化財と自然を保護し、新しい文化のかおり高い歴史のまちを築きましょう。

☆青い空、清い海、緑の山野、そして豊かな太陽のふりそそぐ、健康で明るいまちにいたしましょう。

☆川は市民の顔、清くて豊かな流れをつくりましょう。

☆第三日曜日は家庭の日、全戸笑顔で子供を守り育てましょう。

☆老人は市民の宝、小さい親切運動と福祉の豊かなまちにいたしましょう。

☆三悪を追放し、交通事故のない住みよいまちにいたしましょう。